

KISS Region Zofingen



Zeit bleibt wertvoll

KISS bedeutet «keep it small and simple». Eine regional überschaubare Gruppe (small) von sich vertrauenden Menschen gibt und nimmt auf einfache, unbürokratische Weise (simple) Unterstützung. Menschen helfen einander in der Nachbarschaft. Dies stärkt den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. Die Freiwilligen können ihre geleisteten Stunden nachweisen lassen und bei Bedarf beziehen. Alle Vereinsmitglieder können sowohl Gebende als auch Nehmende sein. Ziel ist, dass Menschen aller Generationen mit einem Bedürfnis an Begleitung oder Betreuung diese von KISS erhalten können. Im Verein vor Ort wird Gemeinschaft gelebt. Im monatlichen KISS-Kafi treffen sich die Engagierten und Interessierten, tauschen Erfahrungen und Wissen aus, unterstützen sich gegenseitig, entwickeln Ideen und das Gefühl von Zusammengehörigkeit. Niemand soll wegen eingeschränkter Lebensaktivitäten von der Teilnahme am gesellschaftlichen Leben ausgeschlossen sein. KISS ist geldfrei. Jede geleistete oder empfangene Stunde ist gleich viel wert, egal ob Gartenarbeit oder Hilfe am Computer/Smartphone. Die geleisteten oder bezogenen Stunden erfassen wir digital. Für jedes Mitglied ist es möglich Unterstützung zu erhalten, ohne dafür eine Gegenleistung zu erwarten. KISS Region Zofingen ist ein junger Verein. Nach und nach wollen wir unser Angebot für Begleitung und Betreuung nach den Bedürfnissen unserer Mitglieder ausbauen. Wir schauen füreinander. Für Nachbarn, für das Quartier, für die Betagten, für die nächste Generation – und auch für uns selber. Wir schauen nicht zu, wir übernehmen Verantwortung, tun etwas und gestalten die Zukunft unserer Region mit. Und zwar heute! Machen Sie auch mit?



GEGRÜNDET

2018

PRÄSIDENTIN

Liliane Hofer

MITGLIEDER

140

LOKAL

Sägetstr. 47, 4802 Strengelbach

KONTAKT

Edith Baserga

077 526 77 61

admin@kiss-regionzofingen.ch

www.kiss-regionzofingen.ch